

「原田以人为本を受講しての感想を気buzz」

[受講の動機]

私は松下電器(現Panasonic)を定年退職から窓内と結婚相談所を起業した64歳の男性で、孫が4人居ます。

退職ながら、日本の大企業の不正行為やハラハラセクハラが横行していることを見つけ、自分の孫たちが大きくなる時の日本の社会に不安を感じていました。

また、結婚相談所を始めながら出会った若者たちの中には

- ・両親を見ていると結婚がいいものとは思えない
 - ・親が結婚でどういふのに腹が立つ
- と言った事を聞きました。まさに

「息子の嫁にを探していいので父親の私が入会しても良いか?」
と言ってられた私と同世代の方も居ました。

このようにしてから、私と同世代の親たちの子供たちのモヤフ⁹
が大きいことを感じてありました。

一方で自分自身を振り返ると、親の言うとおりにいい会社に入った自分が親へのギャップを感じながらニヒリ問題があるのではないか?
と思いつ、「楽しくて自由に生きる、ことを目的としたコンニティーに参加
していました。そして父のオーナーである岩田麻実氏の招待で「原田以人为本」
を学ぶ機会を得ました。

[感想を気buzz]

受講してまず感じたのは原田先生の教えと松下幸之助創業者
の教えには相通じるものがあるという点でした。

例えは「4観点からの目標設定に関して、たゞにシセインガ
ワールドカンパニーの優勝を目標として隣に、社会・他者無効を大切に
して考え方についてです。

松下電器の利益の考え方は

「利益は社会に貢献した度合いによって得られる」

というものです。つまり、利益を目標にするのではなく、どれだけ社会に貢献できるかを考えなければならぬということです。

また、岸田の気持ちが「二二三のコツ」を土向ける、というよりも、故・松下幸之助創設者が「宗教法人（おそらく天理教？）」と言ふ間十代時、無報酬にも関わらず、イキイキとして朝早くから掃除している人への姿を見て感動され、後に歩一會（才人会）の発足につながったという不話を重ねています。

松下電器の人事評価システムは「二二三のコツ」のロジックという制度が「あらニセモ「ルーティン」」と重なり、原田先生の教訓と共通するところを感じました。

「3月には仕組み化制度があったとしても、それを運用するのは「ルーティン」です。運用する人の「二二三のコツ」が「土向いていない」といってからと八ヶ岳で頂きました。

私の最も大きな気づきは「ブリッジング」でした。

学生の場で、すでにXの浮上が結果として浮上を繋ぐことは、私自身から信じていた「原因がありて結果が起きる」のではなく、「結果がありて原因が起きる」のでとの気づきは、私にとって「」ペルニクス的発想の転換でした。

今回、実際に目標達成ルジックを実践した結果、4月22日時点での月収目標を117%達成せしめていた。X+2%も、これが1度も実現できなかつたセミナーを開催することが「またこれは私の大きな自信になりました。

今回の字びを結婚相談所の活動の現場で、孫たちとの繋がりの場面で“やりき”して行きます。

そして、世代間のギャップをなくすためにまず、私が主体変容し、自己型人間になります。私と繋がってくれるであろう方に自己型人間にあってもうえうように今回の字びを“やりき”して行きます。

コーチングを行った際に、目前で記録した手書きの用紙をお渡しすると、皆早く黙口同時に「書いてくれたのですね」と喜んで頂きました。これで、私は字が汚いのでイヤだったのですせ、思い込めて手書き可不可以の大切さも気づかせて頂きました。

ニニテ、汚い私の文字を読み進めていたとき、
振りかとうござります!!

仕事の都合で今護の必要性をあらわせたりアレルギーに参加できませんでしたが、オンラインでも原田先生の热量はしっかりと受け取ったつもりです。

夏までは以前と同様に認定パートナーの元々、そして原田先生の差しの二種類を下取り可児に、二か月も二指導賜りますよう、お願いいたします。

この2ヶ月間、本当にありがとうございました!!